



DIE POSAUNE

Wissenschaftler, der für das Wuhan-Labor gearbeitet hat, sagt, dass COVID-19 „gentechnisch hergestellt“ wurde

- Andrew Miiller
- [07.12.2022](#)

COVID-19 wurde durch chinesische Experimente gentechnisch verändert, schreibt der ehemalige Vizepräsident der EcoHealth Alliance Andrew Huff in seinem Buch *The Truth About Wuhan (Die Wahrheit über Wuhan)*, das am 6. Dezember veröffentlicht wurde. Der Epidemiologe behauptet, er habe den „größten Fehler der US-Geheimdienste seit dem 11. September 2001“ aus nächster Nähe miterlebt. Die chinesische Regierung bestreitet die Anschuldigungen, aber Dr. Huff arbeitete in den Jahren, in denen diese Forschung durchgeführt wurde, für einen der wichtigsten Geldgeber des Wuhan-Labors.

Künstlich hergestellt: In einem kürzlichen Interview mit der Sun Online über sein Buch enthüllte Dr. Huff, dass die EcoHealth Alliance dem Wuhan-Institut für Virologie jahrelang die „besten existierenden Methoden zur Entwicklung von Fledermaus-Coronaviren zum Angriff auf andere Arten“ beigebracht hat. Er behauptete weiter, dass er 2016 aus der EcoHealth Alliance austrat, weil „ich entsetzt war über das, was ich sah. Wir haben ihnen einfach Biowaffentechnologie in die Hand gegeben.“ Doch EcoHealth Alliance hat sich nicht geändert. In Zusammenarbeit mit dem United States National Institute of Allergy and Infectious Diseases (Nationales Institut für Allergie und Infektionskrankheiten) unterstützte die EcoHealth Alliance weiterhin das Wuhan-Institut für Virologie, bis COVID-19 aus dem Labor entwich.

Internationale Vertuschung: Monatelang haben die großen Technologieunternehmen alles getan, um zu verhindern, dass Informationen über die wahre Herkunft von COVID-19 an die Öffentlichkeit gelangen. Dennoch behauptet Dr. Huff, dass „China vom ersten Tag an wusste, dass es sich um einen gentechnisch hergestellten Erreger handelt.“ Die Chinesen haben über den Ausbruch gelogen, und die US-Regierung hat ihnen dabei geholfen, um ihre eigene Schuld an der Übergabe von Biowaffentechnologie an die Kommunisten zu vertuschen. Dr. Huff sagt, er habe EcoHealth Alliances zugestimmt, weil er „das Gefühl hatte, dass das Projekt eher nachrichtendienstlichen Zwecken diene als der wissenschaftlichen Forschung und Entwicklung“. Aber er fand bald heraus, dass Wuhan nicht nur Viren sammelte, sondern sie auch herstellte.

Die Prophezeiung sagt: Im Anhang C zu Gerald Flurrys Buch [Amerika unter Beschuss](#), mit dem Titel [„Wurde die Coronavirus-Krise künstlich herbeigeführt?“](#) wird erwähnt, wie Barack Obamas Wissenschaftschar gegenüber der Zeitschrift *Nature* mit der Gain-of-Function-Research (Funktionsgewinn-Forschung) der Obama-Regierung in China prahlte. Die Erforschung von „Funktionsgewinnen“ ist ein Euphemismus für die Erforschung von *Biowaffen*. Hat die Obama-Regierung chinesischen Beamten geholfen, einen Virus zu entwickeln? Wenn ja, warum? Dies ist nur eines von vielen Beispielen für Obamas Politik, die den Vereinigten Staaten schadet. Könnte es Absicht sein? Lesen Sie den Anhang in [Amerika unter Beschuss](#).